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Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 08.07.2021 
Anfrage Frau Dr. Schöps zum DHL-Hub   
TOP: Ö 8.22  
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Ist es der Verwaltung bekannt, dass auf der Freifläche hinter dem toom Baumarkt ein 
Hub (Verteilzentrum) der DHL entstehen soll? Gibt es dazu bereits 
Baugenehmigungsanträge? Sollte dies so sein, wie passt das zur momentan 
zurückgestellten Verlängerung der Nord-Tangente? 
Herr Rebenstorf antwortete, dass es keine Verlängerung der Ost-Tangente geben wird. 
Er sicherte eine Prüfung bezüglich des Bauantrages zu. 
 
Der Abteilung Baugenehmigung sind keine Pläne zur Entwicklung des Areals östlich des 
toom Baumarktes bekannt. Es liegen aktuell keine Bauanträge oder Bauvoranfragen zur 
Errichtung eines Verteilzentrums für das Grundstück vor.  
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


